

AMORÉS M. LÓPEZ GERADOR Présidente de México

"El bloque de los conservadores operară para que la gente no participe, que no vote"

AMLO apoya propuesta de coordinador guinda

ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA

-nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador apoyó la propuesta de Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, de realizar una consulta para preguntar a la población si los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial deben ser electos por el voto directo, secreto y universal.

Al expresar que no hay que tenerle miedo al pueblo, López Obrador dictó virtualmente la pregunta con la que se podría efectuar ese ejercicio de participación ciudadana.

"Ojalá y se lleve a cabo la consulta, que se le pregunte al pueblo, es muy sencillo de acuerdo al procedimiento. Además, es legal. Hasta los ministros de la Corte, de acuerdo a la ley, son los que tienen que revisar la pregunta, y es sencilla: '¿Quieres que se elijan a los jueces, magistrados y ministros de la Corte que forman parte del Poder Judicial, sí o no?".

"¿Por qué no preguntarle a la gente?, ¿por qué no consultar a los ciudadanos?, y que los expertos constitucionalistas, muy defensores de estos aparatos de élite, opinen, den sus argumentos, y quienes sostenemos que el pueblo tiene que participar en estas decisiones, que la política es asunto de todos, también podamos argumentar de la importancia de que los ministros de la Corte, los magistrados, los jueces, sean electos, los elija el pueblo, con voto universal, directo, secreto, que no los elija o nombre la élite", dijo. •



El presidente Andrés Manuel López Obrador apoya hacer una consulta para elegir jueces.